

# LONGUEVILLE

## L'essentiel sur votre commune

à consulter également sur le site internet  
[www.longueville-sur-scie.fr](http://www.longueville-sur-scie.fr)

# INFOS

## Le mot du Maire



Chères Longuevillaises,  
Chers Longuevillais,

Notre mandat 2020-2026 est dans sa dernière ligne droite. Sans faire d'autosatisfaction démesurée, nous pouvons nous réjouir d'une gestion difficile mais saine permettant ainsi le maintien, depuis de nombreuses années, des taux de nos impôts locaux.

Nous avons réussi à maintenir la qualité de vie de nos administrés au sein de notre charmant bourg.

Actuellement, une vague de chaleur sans précédent touche toute la France. Soyez assurés, qu'entouré de mes adjoints et conseillers municipaux, nous restons vigilants sur le bien-être de notre population. Nous sommes à votre entière disposition en cas de besoin.

Nous avons la chance d'être desservis à proximité immédiate par un service de santé particulièrement efficace et qui s'est encore étoffé récemment avec l'importante extension de Médiscie, dont l'inauguration a eu lieu le 24 avril dernier sous l'égide de la Communauté de Communes Terroir de Caux. Cet établissement regroupe maintenant plus de 32 professionnels dans 16 spécialités différentes. La pharmacie DECULTOT rénovée, plus fonctionnelle, est venue compléter cette offre médicale en centre bourg.

L'année scolaire est maintenant terminée; c'est l'occasion pour moi de souhaiter à nos jeunes écoliers, aux enseignants et au personnel territorial de très bonnes vacances, certainement bien méritées. Comme les années précédentes, je peux les assurer de toute notre attention pour préparer la prochaine rentrée dans les meilleures conditions.

La présente édition a mis l'accent sur quelques unes de nos associations longuevillaises qui toutes jouent un rôle essentiel dans la vie communale, vous offrant ainsi un large panel de services tant culturels que sportifs. Au mois de septembre prochain, mois de reprise des activités, n'hésitez pas à les contacter pour votre plaisir et celui de vos proches.

Avant de conclure, je me permets de vous rappeler le site Internet de la commune ([www.longueville-sur-scie.fr](http://www.longueville-sur-scie.fr)) où vous pourrez trouver un certain nombre de renseignements utiles, dont les coordonnées des associations.

Veuillez croire, Chères Longuevillaises, Chers Longuevillais, à l'assurance de mes très sincères sentiments et à mon entier dévouement. Prenez bien soin de vous.

Votre Maire  
Olivier Bureaux

## Actualités à la Une

## Agenda

## Le C.M.J.E (encore) en action...

Le 17 mai dernier, le C.M.J.E a organisé sa traditionnelle journée de nettoyage de la commune de Longueville-sur-Scie.

Dès 9h, Adèle, Anaé, Clayton et Louka, membres du Conseil Municipal de Jeunes Enfants (C.M.J.E), aidés par Andréa, Baptiste, Nicolas, Thaïs et Tiago se sont lancés dans cette action de propreté.

Toute la matinée, répartis en plusieurs groupes, ils ont sillonné les rues, encadrés par Albert, Christelle, Jean-Michel, Chrystelle, Marie-Hélène et Pascaline, Conseillers Municipaux et de Corinne, David et Patrick, autres bénévoles.

Premier constat : la ville est bien plus propre que lors des fois précédentes puisque seuls 150 litres de déchets ont été collectés. Merci aux employés municipaux qui œuvrent, chaque jour, en ce sens.

Par contre, ce sont 10 litres de mégots qui ont été ramassés !! Sachant qu'un mégot pèse 0,21 g et représente un volume de 0,5cm<sup>3</sup>, ce sont quelques 20.000 mégots qui ont ainsi été récupérés, un a un. C'est énorme !

Par comparaison, et toute proportion gardée bien sûr, la ville de Paris en récolte 2 milliards par an. Cela représente l'équivalent d'un cône de 820 m<sup>3</sup> de 14,7 m de hauteur et de diamètre, sachant que la pyramide du Louvre mesure 21,34 mètres de hauteur. C'est dire !!

Cela confirme que le mégot est le premier déchet mondial en nombre !



Alors, de grâce, mesdames et messieurs les fumeurs, soyez respectueux de vos concitoyens et de la nature. Ne jetez plus vos mégots par terre. D'autant que, suivant le code pénal, vous risquez une amende de 135 € pour chaque jet de mégot.

Merci et félicitations à toutes ces bonnes volontés longuevillaises.

## Un beau succès pour le VTT de la Scie

«Le VTT de la Scie», jeune association, créée en 2017, a organisé son 7<sup>ème</sup> Raid de la Scie les 7 & 8 juin derniers.

Ce sont ainsi 540 participants qui ont fait fi de la météo et qui se sont lancés sur les parcours VTT et autre marche

nocturne, concoctés par le président Fabien GOUGEON et les autres dirigeants du club, dans la nuit du samedi 7.

Dès 7h le dimanche, avec un temps plus clément, de nouveaux départs se sont enchaînés tout au long de la journée jusqu'aux arrivées dans l'après-midi au village d'accueil, au vieux château.

Récompenses et collations sont venus conclure un week-end pluvieux au cours duquel organisateurs et participants se sont montrés satisfaits de cette réussite.

Pour information, le club organise tous les dimanches des sorties soit avec ses seuls adhérents soit avec d'autres clubs (contact : Fabien Cougeon - 06 79 66 98 37).



# Rencontres intergénérationnelles

Comme il l'est rappelé dans l'agenda associatif de chaque bulletin de Longueville Infos, le Club des Anciens de Longueville-sur-Scie, Criquetot-sur-Longueville, Denestanville, Saint-Crespin réunit ses membres tous les premiers jeudis du mois à l'occasion d'un après-midi ludique.

C'est l'occasion pour nos aînés de se rencontrer, de se divertir autour de différentes activités suivies d'un goûter.

Le jeudi 12 juin dernier, en collaboration avec Patricia Paon, de la bibliothèque de Longueville-sur-Scie et suivant le souhait du Département de la Seine-Maritime, la Présidente Pascaline RICOULOT et son équipe ont apporté de la nouveauté en organisant une rencontre intergénérationnelle avec les élèves des classes de CP/CE1 de l'école élémentaire Pierre Corneille.



L'objectif de la présidente était de stimuler socialement et de manière cognitive les membres de l'association en rencontrant les enfants.



Jouer ensemble à divers jeux de société: petits chevaux, skyjo, dominos, scrabble, triominos, bataille et autre puzzle a également permis de mettre en avant le respect, la réciprocité, la responsabilité et la résilience en favorisant les échanges.

Pour ponctuer cet après-midi riche de rencontres et qui en appelle d'autres, jus de fruits, soda et friandises ont été distribués aux élèves, heureux de ces échanges tout comme les membres du club.

## Bien vivre ensemble

Le bien vivre ensemble repose sur le respect mutuel, l'acceptation de relations bienveillantes ainsi que sur le refus de s'ignorer ou de se nuire.

Dans cet esprit, il est important de rappeler **l'arrêté préfectoral du 8 octobre 2014**, notamment ses articles 7 & 8. Ils stipulent que «**les activités bruyantes par des particuliers telles que la rénovation, le bricolage et le jardinage, réalisées à l'aide d'outils ou d'appareils tels que les tondeuses à gazon, tronçonneuses, perceuses, raboteuses, scies mécaniques, bétonnières, compresseurs à air ou haute pression, etc.** susceptibles de causer une gêne pour le voisinage ne peuvent être effectuées, sauf intervention urgente, à l'extérieur ou à l'intérieur des bâtiments que :

- ⌚ les jours ouvrables de 8 h 30 à 12 h et de 14 h 30 à 20 h;
- ⌚ les samedis de 9 h à 12 h et de 15 à 19 h;
- ⌚ les dimanches et jours fériés de 10 h à 12 h.

*De même, les propriétaires d'animaux ou les personnes en ayant la garde sont tenus de prendre toutes mesures propres à préserver la tranquillité du voisinage et en particulier de faire en sorte que ces animaux ne soient pas sources de nuisances sonores et ceci de jour comme de nuit ».*

Alors, **TOUS CONCERNES** donc **TOUS RESPONSABLES**. Bien vivre ensemble implique du civisme et le respect des règles communes. Appliquons les tous !



## Horaires d'ouverture de la mairie et de l'agence postale

Du Lundi au Vendredi de 9h à 12h.  
Le Samedi de 9h à 12h (uniquement l'Agence Postale).

Nous joindre: Tél : 02 35 83 30 47

**En cas d'urgence exclusivement**: une permanence téléphonique est mise en place en dehors des heures d'ouverture de la Mairie à ce même numéro.

mail : [mairie@longueville-sur-scie.fr](mailto:mairie@longueville-sur-scie.fr)

# Agenda Associatif

## ACTION CULTURELLE

Dimanche 19 octobre :  
Foire aux livres, vinyles avec auteurs en dédicace.

Vendredi 21 au Lundi 24 novembre :  
Exposition de peintures, sculptures.

Dimanche 7 décembre :  
Théâtre par la compagnie Jehan Ango

## CLUB DES ANCIENS

Goûter du club tous les premiers jeudis du mois.

## COMITE DES FETES

Samedi 12 juillet : concert gratuit avec Les Andrews et feu d'artifice visible depuis la place de la Mairie

## UNION COMMERCIALE ET ARTISANALE DE LONGUEVILLE

Vendredi 10 au dimanche 12 octobre :  
Journée Nationale du Commerce de Proximité.  
600 € de bons d'achat à gagner par tirage au sort.



# Un grand Merci, Michou, pour toutes ces années !

Tout récemment, Maurice CRIBELIER a cédé la présidence du Cercle Amical Longuevillais, section Football, tournant ainsi une page importante de sa vie.



C'est l'occasion de rappeler la longue carrière au sein de cette association de celui que tout le monde connaît sous le nom de Michou.

Maurice a obtenu sa première licence au club en 1966. Il lui a fait une incartade pendant 2 saisons pour y revenir en 1975. Il a eu parallèlement une seconde licence chez Alpine Renault durant 5 ans, en même temps que sa licence au C.A.L. Mais très vite il a eu envie de s'impliquer dans le fonctionnement de l'association longuevillaise.

C'est ainsi qu'il en est devenu dirigeant en 1978 puis trésorier-adjoint de 1980 à 1989, trésorier-adjoint et secrétaire de 1989 à 1990 pour ensuite assurer la présidence de 1991 à nos jours.

A la suite de son élection en qualité de président, sa femme Françoise prend le poste de secrétaire, jusqu'à son décès en 2016. Ils étaient indissociables et, à eux deux, ils ont organisés de nombreux tournois (Eugène MAHIEU dès 2014), lots (dès 2013) et autres foires à tout (à compter de 2024), activités qui n'existaient pas auparavant, permettant au club d'obtenir des recettes non négligeables. En hommage à son épouse, le club a créé le tournoi Françoise CRIBELIER en 2022.

Son activité, son engagement durant ses années 90 a été reconnue par le public qui lui a attribué un HUSKIES d'Or «Coup de cœur» en 1997. Parmi ses fiertés: une demi-finale de Coupe de Normandie avec l'équipe de juniors en 1997, les montées de l'équipe A en Promotion d'Honneur et de

l'équipe B en 2ème division en 2000. Et bien sûr fier d'avoir formé au sein du C.A.L celle qui est devenue footballeuse professionnelle Elise LEGROUT, championne d'Europe U19 en 2016 et championne de France de division 2 en 2023 avec l'A.S. Saint-Etienne.

Non content d'œuvrer dans son club, il a également assuré les fonctions d'arbitre officiel et, dans cette fonction, un de ses plus grands plaisirs fut d'avoir été l'arbitre assistant de Laurent DUHAMEL qui a officié par la suite au plus haut niveau professionnel en Ligue 1.

Sous sa présidence, l'école de foot a été créée en 1995 et les stages d'apprentissage pour les jeunes durant les vacances scolaires dont la 1ère édition s'est déroulée en 2024-2025. Il a œuvré pour la construction des tribunes en 1974 et a été aux côtés du Dr DELCOURT, Conseiller Général, Maire de Longueville-sur-Scie, lors de l'inauguration des nouveaux vestiaires durant la saison 1989-1990. Les anciens vestiaires sont alors devenus le club-house du nom d'un ancien président André VODOR.

Après 34 années d'activité, il a été honoré comme il se doit devant un parterre d'élus, de sponsors, de dirigeants, de joueurs lors de l'AG du 4 juillet. Il a reçu ce jour-là la Médaille de bronze du District de Seine-Maritime et recevra en octobre prochain la Médaille d'Or.

Afin de le remercier, de nombreux présents lui ont été offerts tant de la part des dirigeants du club que des joueurs auprès de qui il est très apprécié. Il a déjà transmis le flambeau et la passion du football à sa fille Virginie car, depuis 2016, celle-ci a été élue secrétaire du C.A.L Football. Bon sang ne saurait mentir !!

Infatigable malgré tout, il ne va pas se reposer pour autant puisqu'il a décidé de tenter une nouvelle aventure au sein du C.A.L Pétanque cette fois, association dont il assure la présidence, bien évidemment, depuis 2024.

## MERCI MICHOU ET BON VENT

## Information

L'Agence de l'Eau Seine-Normandie est chargée de la mise en œuvre de la Directive Cadre Européenne sur l'Eau, programme de surveillance de l'état des eaux, afin de suivre et mettre à jour la qualité des fleuves côtiers normands.

Le bureau d'études FISH-PASS est missionné par cette agence pour réaliser des relevés de terrain morphologiques et des inventaires piscicole sur la Scie. Une portion de cours d'eau au niveau du terrain de foot de la commune a été retenue. Le passage dans la rivière est prévu le 9 juillet.»

## Retour en images sur la soirée Cabaret du Comité des Fêtes

La première soirée de ce type avait tellement été appréciée par le public en 2018 que le comité des fêtes, emmené par son président Stéphane FOGL, l'a reproduite le 25 mai dernier



Quelques cent personnes ont été accueillies dans une salle magnifiquement décorée par les organisateurs.

Devant un excellent repas, chacun a pu assister à la représentation du groupe transformiste « LADY'S BOY » et s'essayer à reconnaître les artistes imités.



Entre les numéros, la jeune Célyna (ancienne Longuevillaise) a fait apprécier son talent de chanteuse en interprétant divers titres bien connus.

Bravo à toutes les personnes ayant contribué à la réussite de cette soirée qui a comblé tous les spectateurs, bluffés par les transformations des artistes.

Le Maire, Olivier BUREAUX n'a pas manqué de les remercier à l'issue de la représentation



## Nouveaux habitants de notre commune

Soyez les bienvenus à Longueville-sur-Scie

Afin de faciliter votre installation dans votre nouvelle commune et vous inscrire sur les listes électorales pour pouvoir voter lors des prochaines élections, cette inscription ne se faisant pas automatiquement (car elle doit résulter d'une démarche personnelle), vous êtes invités à consulter notre site internet ([www.longueville-sur-scie.fr](http://www.longueville-sur-scie.fr)) ou à vous présenter en mairie aux horaires d'ouverture (voir en page centrale 3).

Bienvenue à LONGUEVILLE-SUR-SCIE



## L'Union Commerciale et Artisanale honorée

Depuis quelques années, l'Union Commerciale et Artisanale de Longueville-sur-Scie (U.C.A.L) participe à la Journée Nationale du Commerce de Proximité (J.N.C.P).

La finalité de cette journée est de « promouvoir les valeurs du commerce de proximité auprès de la population, rappeler aux habitants tout le bénéfice non seulement économique mais aussi social induit directement par les activités des commerces de la commune ». Cette journée se veut une action de communication au service des acteurs économiques du secteur. Pour cela, les adhérents de l'association organisent des actions promotionnelles destinées à récompenser leurs clients.

C'est ainsi que durant le week-end du 12 octobre 2024 une action longuevillaise a réuni de nombreux participants grâce à l'excellente communication effectuée par l'U.C.A.L, notamment par son secrétaire Patrice BONNEAU.

Des trophées sont décernés à l'issue de cette journée d'envergure nationale, dans diverses catégories, 14 au total, exprimant le travail réalisé par les acteurs économiques sur leur territoire ces jours-là.

L'association a présenté son dossier, n'ayant aucune crainte de se confronter à des villes telles que Dignes-les-Bains (04), Issoire (63), ou encore Troyes (10) pour obtenir un Label National.



C'est ainsi qu'elle a obtenu la seconde place dans la catégorie « Communication 360° », derrière le lauréat Magnac-Bourg (87) et a reçu, des mains de Madame Maria DA SILVA, vice-présidente de la Fédération des Marchés de France, le Trophée des Marchés et de l'Artisanat devant la ville de Troyes.

C'est avec fierté que le Président de l'U.C.A.L Michel DUBOSC et son secrétaire Patrice BONNEAU ont reçu ces distinctions lors d'une cérémonie organisée à Paris, le lundi 7 avril 2025 par les responsables de cette J.N.C.P.

C'est également avec fierté que le Maire Olivier BUREAUX et son adjoint Albert HATCHUEL les ont félicités à l'occasion de l'assemblée générale de l'association le 27 mai dernier.

Retenant à son compte la finalité de cette J.N.C.P, le Maire a ainsi rappelé que le commerce (le magasin) est un lieu où se construit la vie locale. Cette vie qui rend la cité plus habitable car le commerçant de proximité crée un lien qui n'est pas seulement monétaire mais également relationnel.

Alors, rendez-vous à Longueville-sur-Scie le 11 octobre 2025 lors de la prochaine Journée Nationale du Commerce de Proximité

## L'EGL lauréat d'un Huskie d'or 2025

« Les Huskies d'Or », cette association créée en 1990 par le très connu François ETIENNE, qui récompense les sportifs les plus méritants de la région dieppoise, a fait la part belle aux sports du territoire communautaire « Terroir de Caux » cette année.

En effet, parmi les nombreux nominés de la 34ème édition, 15 étaient issus de notre secteur, concourant dans 8 catégories différentes.

Quatre d'entre eux ont été récompensés dans 4 secteurs dont l'Espérance Gymnique Longuevillaise (E.G.L), un des deux représentants de notre commune.

Créée en juin 2017, cette toute jeune association longuevillaise (encore une autre) compte à ce jour pas moins de 516 adhérents dont 20 seulement sont majeurs. Répartis en 11 groupes, ces jeunes s'entraînent du lundi au samedi au gymnase communautaire Gauthier Giffard de Longueville-sur-Scie, dont 5 pratiquent la compétition, notamment les week-end, à l'échelon régional.

Adhérent depuis peu à l'U.F.O.L.E.P (Union Française

des Œuvres Laïques d'Education Physique), le club ne regrette pas son choix. En effet, il effectue 4 compétitions par an et grâce à cette affiliation, a pu concourir aux Huskies d'Or dans la catégorie « Autres sports collectifs », avec des gymnastes âgés de 11 ans à 14 ans, de niveau 5. Les dirigeants bénévoles sont assistés de 4 salariés, 2 employés à temps complet et 2 autres en qualité de stagiaires.

Alors, inutile de vous décrire la joie de la présidente Aurélie DELAUNAY, des dirigeants, des entraîneurs, des gymnastes et des parents à l'annonce des résultats dans la nuit du 20 juin dernier. L'Espérance Gymnique Longuevillaise a porté avec fierté les couleurs de la commune et les a fait rayonner avec bonheur.

Cette récompense est un atout supplémentaire pour le club grâce à Margaux GRANDSIRE, Louane SURET, Léane COUET, Iris GAUTHIER, Lilana SANNIER, Marie BOURDON et toutes les autres..

Continuez ainsi mesdemoiselles pour votre plus grand plaisir et notre plus grande fierté !

